
 
        
 

４月２５日（木）１年生春の遠足開催！ 

 

４月２５日（木）前日の雨が嘘のような快晴の中、１年生の春の遠足が実施されました。目的地は健

民プールでおなじみの健民海浜公園でした。 

8:10 整列・点呼完了を全員が意識できたおかげで、時間通りに出発式が始まりました。リーダー会

の人たちが司会をし、先生方のお話や諸注意を聞いて、いざ健民海浜公園へ！ 

１年生のみんなが歩き始めると同時に太陽が出てきて、じわじわと暑くなりましたね。片道約６km

の遠足で、みんなはどんな話をしながら現地に向かって行ったのでしょうか。 

途中、交差点の信号待ちをしながら水分補給をしているみんなの様子を見ていると、やっぱり少し暑

くて少しずつ疲れてきていることが伝わってきました。それでも、クラスのみんなと交通ルールやマナ

ーを守り、目的地の健民海浜公園に到着できてよかったです。 

広場に到着すると、まもなくリーダー会によるレクリエーションが始まりました。まずは「大縄跳び」。

体育の授業でも練習を何回もして、ある程度コツをつかんでいたはずですが、本番は草の生えた地面で

行いましたから、若干難しく感じたかもしれませんね。それでも、どのクラスも味方チームを大きな声

で応援して、一緒に回数を数えて、自然と団結してい 

ました。中には 20 回以上連続で跳べたチームもあっ 

て感心しました。結果は、１組が合計 41 回で 1 位、２組が合計 

３８回で２位でした。おめでとう!!  
次に行われたのは「校歌合唱コンクール」。音楽の授業ではまだ少しだけしか練習していませんでした

が、どのクラスも歌詞を覚えて(見ながらでも OK)精一杯の歌声を披露してくれました。「とにかく大き

な声で」が審査のポイントだったので、音程が多少ずれていても、だいぶずれていて違う曲に聞こえそ

うになっても、大きな声で歌っているクラスが上位に入賞しました。結果は、５組が１位、４組が２位

でした。おめでとう!! 

最後は、「班別ポーズ写真コンテスト」。各クラスの生活班で、 

それぞれが工夫したポーズをとって先生方に撮影してもらいま 

した。花や木々など自然をバックに、おもしろい写真がきっと 

撮れたことでしょう。後日、学年の掲示版に掲示される予定なので、お楽しみに。 

昼食時は「ひとりにしない」という約束だったので、みんなが周りを見て、複数でのグループを作る

ことができました。全員がルールやマナーをしっかり守って、おいしいお弁当やおやつを食べている姿

に安心しました。休憩時には、友達だけでなく先生方も鬼ごっこに誘っている人がいて、人なつこさが

あふれていましたね。 

昼食休憩の時間が終わり、田上先生のホイッスルが「ピーッ」と鳴ると、さっと切り替えて次の行動

に移せていて、とても良かったです。帰り道は暑さと疲れが重なって、相当つらかった人も多かったで

しょうが、大きなけがやトラブルもなく、無事に全員学校に到着でき、本当によかったです。 

この遠足のためにたくさん時間を割いて準備や企画、運営をしてくれたリーダー会の人たち、本当に

ありがとうございました。おかげでみんなが協力でき、かつ楽しむことができ、その結果、学年全員の

絆が深まったと思います。これからの授業や部活動などでも１年生らしく、明るく元気に取り組んでく

れることを期待しています。 

 

１年学年だより  No.２ 

令和６年 ５月 １日（水） 

金沢市立港中学校１年 

１組 B チーム驚異の連続 27 回!! 

５組が迫力ある歌声で最優秀賞!! 



 

 

                                   

 
＜１年生 春の遠足を終えて（生徒の振り返りより抜粋）＞ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 前期１年リーダー会    遠足の企画・運営など本当にお疲れさまでした！ 
 学級会長 学級副会長 学級書記 学級書記 

１ 組 新甫 優希  安部 優杜 戸田 悠斗 髙筒  楓 

２ 組 橋田 尊熙 塚野 芹南 木村 竜己 牧畠 朱寿 

３ 組 土岡 怜生 永栄 倖大 宮本  節 西竹 咲希 

４ 組 前川蒼志朗 村太 美羽 坂井 遼佳 樋口 寧香 

５ 組 柿本愛菜佳 西江 紘牙 重田 奏佑 源野 彩華 

 

大縄跳びで声をかけあったり、み
んなで校歌を歌ったりすること
をがんばりました。学んだこと
は、一人一人でがんばることも大
事だけど、みんなで息を合わせる
ことで団結力も深められると学
びました。 

 (１組 相川 華凜さん) 

中学校初めての遠足では、まだ話した

ことがない人と一緒にご飯を食べた

り、行き、帰りにも友達になれた人が

いたので、限界だったけど、あきらめ

ずがんばりました。大縄跳びでは、優

勝できて、チームワークも大切だけ

ど、一番は応援だと、ぼくは実感しま

した。  (１組 戸田 悠斗さん) 

クラスの B チームのみんなで協力して

跳んだ大縄跳びは今までの最高の「17
回」も跳べて、Ａチームもがんばってく

れたおかげで、両チームとも最高記録を

出せたし、２位にもなれたのでよかった

です。校歌合唱コンクールでは思いっき

り声を出して全力で歌えたのでよかっ

たです。  (２組 田中 朱莉さん) 
 

学年全員の絆はすごく深まったと思います。大

縄跳びや校歌合唱コンクールでクラスのみんな

で協力して取り組むことができて絆が深まった

し、お弁当を食べているときも他のクラスの人

たちとも仲良くいっしょに食べることができ

て、お弁当の中身の話や、お菓子何を持ってき

たかなどたくさんのことを話してさらに絆が深

まったと思います。(２組 馬場 実咲さん) 

中学最初の遠足で集団行動の力を
高められたと思います。先生が言
っていた、集合、整列、移動を素
早くすることができました。また
一ついいことを学んだなと思いま
した。次も、集合、整列、移動を
意識したいです。  

 (３組 川江 嵐士さん) 

目的地に行くとき、周りのみんなでしりと

りをしたり、小学校のことについて話した

りできたのでよかったです。大縄跳びや校

歌を歌うときには、１位や２位にはなれな

かったけど、協力してがんばれたのでよか

ったです。入学してから学年全員で行った

最初の行事を楽しめたので、よかったで

す。     (３組 橋川 由奈さん) 

私は「校歌合唱コンクール」でみんなの絆が

深まったなと感じました。みんなで団結して

歌うことができて、とても楽しかったです。

今回の遠足のように、学年全員で集団行動す

るというのは毎日の学校生活の中でもあまり

ない経験だと思うので、こういう機会を大切

に、学年での絆を深めていけたら良いなと思

います。     (4 組 鹿野 朱莉さん) 

大縄や自由時間で他のクラスの人
と、たくさん交流することができて
よかったです。学年レクリエーショ
ンのおかげで、自分のクラスもより
いっそう仲が深まったような気がし
ます。大縄では心を合わせて、練習
より多く跳べたのでよかったです。 
      (4 組 坂井 遼佳さん) 

大縄でＡチーム＝４回、Ｂチーム
＝27 回で合計 31 回も跳んで１位
になれたので、学級目標の「チー
ム友達」が出来たかなと思いまし
た。たくさんの人と歩くのは少し
難しかったけど、学校までたどり
着けたので良かったです。  

(１組 高﨑 愛美花さん) 
学年全員の絆を深めるために大縄を

がんばりました。みんなで息を合わせ

て跳ぶのは大変だったけど、僕のチー

ムは 17 回跳べました。跳んでない人

たちも応援してくれて、全員の絆がよ

り深まったと思いました。がんばった

おかげで２位にもなれてよかったで

す。  (２組 野口 翔生さん) 

遠足を通して、学校であまり話さな
かった人とも関わることができた
り、大縄では、みんなで息を合わせ
て頑張ったりして絆を深められたの
でよかったです。校歌合唱コンクー
ルのときも、心を１つに大きな声で
歌うことができたのでよかったで
す。  (３組 西竹 咲希さん) 

保体で前から練習してきた大縄で 14
回できて、今までで１番跳ぶことがで

きたのでうれしかったです。待ってい

るときは応援をしました。校歌合唱コ

ンクールでは、みんなで協力をして大

きな声で歌えて、優秀賞をとることが

できたのでとてもうれしかったです。 
       (4 組 中嶋 栞奈さん) 

  

私はレクリエーションの大縄や、自由

時間、歩いている時などであまり話せ

ていなかった人と話したりすること

ができて良かったです。大縄や校歌合

唱コンクールでクラスで一致団結す

ることができたので、これからの行事

などでも、がんばって一致団結してい

きたいです。(５組 源野 彩華さん) 

がんばれたことは、大縄跳びです。みんなで息

を合わせて一緒に跳んだことです。優勝までは

いけなかったけど、みんなで息を合わせて跳ぶ

ことを学びました。結局、結果は B チームで 10
回程度しか記録は出せなかったけど、みんなで

楽しみながら一緒に跳べて一番良かったなと思

います。また、息を合わせたおかげで友達を作

れました。     (５組 村本 珀翔さん) 

僕はまず、校歌合唱コンクールや大

縄、写真コンテストで、とても絆が深

まったと思います。鞍月の人とまだ知

り合ってあまりたってないけど、本当

に色々なことでみんなで協力して絆

が深まったと思いました。そして、み

んなと協力してとても楽しかったで

す。    (５組 宮地 結士さん) 


